

Die Mode.

Die Mode... in der Welt... die eleganten Blusen werden überaus immer durchsichtiger und zarter.



III.

Es sind eine Reihe sehr hübscher feiner Gewebe, wie Crêpe beige, Kreisel, etc. auf den Markt gekommen, die sehr gefällig wirken.



I.

eine frohe und hübsche Tätigkeit, welche durch die für wenige Mittel erhaltenden Schnittmuster der großen Modezeitschriften wesentlich erleichtert wird.

Auch Bogen- u. Languetten, aus denselben Materialien oder weichen Garn gefürzt, werden als Garnierung sehr hübsch, ebenso wie eingestrichelte bunte Bauernröschchen oder kleine rote Rüschen, die auch als bunte Bälchen gehäkelt werden können.



II.

Selbstfertigung ihrer Blusen und einfachen Kleider naturgemäß sehr bequemt, sie sind in den meisten Fällen darauf angefertigt, ihre Blusen und Waschkleider fertig zu kaufen.



IV.

und mit einer Rüsche aus weißem Batist sowie einem schmalen Spigen einfaß eingefast. Der Halsausschnitt ist mit schmalen Rüschen Batist ausgefüllt und die Ärmel, ähnlich dem Kragen, mit Rüschen eingefast.



V.

Die eleganten Blusen werden überaus immer durchsichtiger und zarter.

Ein hoch elegantes schmales Spigen einfaß, das sich gut zu jeder Gelegenheit eignet, ist der Modus in der Welt in Italien geübt.



VI.

eingefast ist. Auf der rechten Seite erhebt sich eine volle schwarze Kasette.

Einem etwas militärischen Eindruck macht das Kleid des nächsten Bildes (Fig. 6) durch das Seitenarrangement der Bluse und den am Vordertheil mit Knöpfen besetzten Hüftschloß des Rockes.

Schon bei einer früheren Gelegenheit wurde hervorgehoben, daß die Ver. Staaten die weitaus größten Verbraucher von Asbest, dem berühmten feuerfesten Material, unter allen Ländern sind.

Die Menschen verachten diese Summe Wohlthats der Vertheidigung nicht. Wenn Herr von Wrielen in der ersten Strafe mit der alten Postkutschmann zusammenstieß, so war er nicht ohne Grund nach rechts zu blicken.

Die Häuser selbst und die sie umgebenden Gärten sitzen ebenfalls unter der Hand des Frühlings. Oben links schließt sich der in Terrassen ansteigende Wrielenpark an dem Hofmeistergarten an.

Später erklimmt dann die ganze Gesellschaft den an den Berg gelegenen Park. Er durfte sich schon lassen, und seine hohen, ragenen Pflanzten lebten vor Stolz, wenn Herr von Wrielen das junge Mädchen, die Annelies, auf die Schönheit der Bäume und Blumen aufmerksam machte.

Ob die Annelies Schuld an dem Zerwürfniß der Nachbarn war? Der sich langweilende Park sann oft vergessens darüber nach. Jedenfalls hatte er selbst gesehen, daß — an seinem Morgenmorgen wie heute — ein Herr, ohne zu grüßen, an der tieferliegenden Annelies vorbeigegangen.

Der Herr von Wrielen fand der Morgen bereits im Garten, zum Aufstehen gerufen. Die Lautropfen, die in den Gräsern und Blumen zitterten, schienen sich auch an seine Wimpern gehängt zu haben.

Wrielen — „ist es Wrielen, die die heute erstrahlen mit.“ Das übermüdete Gesicht wirkte wie ein Traum.

Wrielen vernahm das mit demselben Schritte überhörschende nicht. In jenem Augenblicke sah er kaum lange und hatte — fast ohne zu denken — vor sich hin.

Wrielen freilich den schönen Kopf des Hundes. Er erinnerte sich dunkel, das Tier vor Jahren einige Male auf der Straße gesehen zu haben.

Wrielen richtete sich nicht zu längerer Wast ein wie sonst. Die selbstmüthige Unruhe in ihm trieb ihn zum Abstieg.

Als die ersten Töne der Tiefe an sein Ohr drangen, fühlte er etwas von Freude. Er wußte eine Wast auf halber Höhe. Dort wollte er aussteigen. Durch die Zaden der Tannen konnte er schon von oben herab gewahren, aber — Wrielen spürte plötzlich ein Zittern in den Knien — sie war nicht leer.

Wrielen — „ist es Wrielen, die die heute erstrahlen mit.“ Das übermüdete Gesicht wirkte wie ein Traum.

Wrielen vernahm das mit demselben Schritte überhörschende nicht. In jenem Augenblicke sah er kaum lange und hatte — fast ohne zu denken — vor sich hin.

Wrielen freilich den schönen Kopf des Hundes. Er erinnerte sich dunkel, das Tier vor Jahren einige Male auf der Straße gesehen zu haben.

Wrielen richtete sich nicht zu längerer Wast ein wie sonst. Die selbstmüthige Unruhe in ihm trieb ihn zum Abstieg.

Als die ersten Töne der Tiefe an sein Ohr drangen, fühlte er etwas von Freude. Er wußte eine Wast auf halber Höhe. Dort wollte er aussteigen. Durch die Zaden der Tannen konnte er schon von oben herab gewahren, aber — Wrielen spürte plötzlich ein Zittern in den Knien — sie war nicht leer.

Die Zusammenkunft vor dem... das eine kleine Bewegung geblüht. Die Stimmung der Wrielen-Tenue ist die Ruhe durch das Absteigen.

Die Zusammenkunft vor dem... das eine kleine Bewegung geblüht. Die Stimmung der Wrielen-Tenue ist die Ruhe durch das Absteigen.

Die Zusammenkunft vor dem... das eine kleine Bewegung geblüht. Die Stimmung der Wrielen-Tenue ist die Ruhe durch das Absteigen.

Die Zusammenkunft vor dem... das eine kleine Bewegung geblüht. Die Stimmung der Wrielen-Tenue ist die Ruhe durch das Absteigen.

Die Zusammenkunft vor dem... das eine kleine Bewegung geblüht. Die Stimmung der Wrielen-Tenue ist die Ruhe durch das Absteigen.